

Local



De izq a der. Lina Granada, Juan Florez, Alina Torres, Raúl Cabrera y Gladys Mopán, integrantes de la Red de tiendas de café del Cauca.

Emprendedores piden ayudas para no declararse en quiebra

Jueves, Julio 2, 2020 - 14:56

Más de diez tiendas de café en Popayán solicitan a la Administración municipal apoyos económicos para reactivar sus establecimientos y no llegar a un cierre total.

La Red de tiendas de café del Cauca se reunió en Popayán para dar a conocer la difícil situación económica por la que atraviesan en medio de la pandemia que ha generado un cierre definitivo del 8% de los establecimientos.

Edwin Liz Herrera, microempresario de la ciudad indicó que debido a la coyuntura nacional por el

Covid19 se han visto inmerso en una situación bastante crítica en cuanto al sostenimiento de las tiendas de café, por lo que después de realizar una encuesta detallada de su situación financiera decidieron presentar unas propuestas a la alcaldía municipal para evitar declarar sus negocios en quiebra.

Afectaciones

En la encuesta realizada por esta red empresarial conformada por 18 tiendas en Popayán se evidencia que las pérdidas mensuales por cada tienda son de 3.5 millones de pesos al mes y que actualmente no presentan una capacidad de endeudamiento, pues la cifra en deudas asciende a los 600 millones.

Para el 75% de los establecimientos las ventas a domicilio no son suficientes para mantenerse, además el 85% de los productos en su mayoría bebidas no pueden ser enviadas a los hogares payaneses.

Propuestas

Los emprendedores presentaron a la Administración Municipal de Popayán dos propuestas encaminadas a salir crisis, una de ellas es un proyecto de fortalecimiento económico que permita la financiación de equipamiento y materia prima, recursos para facilitar acuerdos de pago con arrendatarios, empresas de servicios públicos y pago de intereses para generar periodos de gracia en los bancos.

Además de una apertura piloto con uso del espacio público en este caso con una peatonalización de un tramo de la carrera Quinta, cumpliendo los protocolos de bioseguridad para poder alcanzar un punto de equilibrio en los ingresos.

“Necesitamos una inyección económica para poder arrancar nuestras tiendas porque debemos arrendamientos, servicios públicos, infinidad de proveedores, y sin esos recursos es difícil empezar, estamos endeudados con la banca y no nos van a prestar más dinero”, aseveró Liz.

De no encontrarse una solución en los próximos dos meses el 50% de las tiendas tendría que cerrar sus puertas.